

海をこえ、反戦・反核・軍事空港拡張反対の連帯斗争を

日刊 動労千葉

西独・フランスフルト空港の拡張に反対して向う仲間の代表が動労千葉を訪問、交流。

去る3月19日、三里塚芝山連合空港反対同盟の招待で来日した西独・フランスフルト空港拡張反対運動の代表と仏・ラルザック軍事基地に反対する農民の代表は、3・21広島反核20万人集会への参加をはじめ、全国各地の向う人々・団体との交流を続けつつ、来る3・28三里塚全国総決起集会への合流にむかって進んでいます。

その忙しいさ中の3月25日、西独・フランスフルト空港西滑走路拡張に反対する市民行動（正式名稱）の代表4名が動労千葉を訪れ、津田沼支部と動労千葉本部でそれぞれ職場見学と交流会を行ない、連帯を深めました。

『お互いの経験を交流して、動労千葉から学びたい』

● マンフレッド氏ら4氏から挨拶

動労千葉本部役員、各支部役員、活動家が出迎える中、代表团4名は17時、動労千葉会館に到着し、直ちに交流会に入りました。4名の代表团から次のような熱烈な挨拶がなされました。

●マイク氏

皆さんと同席できて喜しく思っています。どう向うかというのではなく、私は労働者と農民の連帯を考えて続けてきましたからです。労農連帯は大変重要な要素と考えます。私はあなた方の闘争も、私達の闘争と考えています。私達が勝利するところは、国際的連帯と農民の闘いの勝利を通じてでしよう。团结を強固にする事を願つて挨拶をしたい。

●ジョージ氏

動労千葉の闘いは農民に連帯する意味でも重要だと思っています。労働者階級と農民の連帯こそが勝利の道だと考えています。農民の闘いと、労働者の反対闘争が一つの闘いとして結合しなければならない。フランスフルトでも労働者・市民・農民・学生が闘争に参加し空港に反対して闘っています。

動労千葉が主催した3月6日の全国労働者集会への招きに、対政府との関係で



フランクフルト空港はヨーロッパ第2の大空港、NATO軍事基地。



ささやかな歓迎夕食・懇談会のうち、連帯共闘を誓って、よせ書きの赤い檄布が送られた。写真は左より2人目=北原事務局長、庵川委員長、ディナ一さん、マンフレッド氏、中野書記長、ジョージ氏、マイク氏の各氏。ぜひ欲しいと頼んでもらった「ナバ服・パン・腕章」を着て上気げんの千氏。(3月25日、動力車会館にて)

全組合員・家族の強固な团结で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

82.3.27

No. 1003

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五~六・(公電)四三七二七〇七

労連



津田沼支部を訪問、交流。

生き生きとした職場の
姿に感銘を示す

「フランクフルトの開い」と「81.3ジェットスト」のお互いの開いの記録8MMフィルムは、
国籍・言葉をこえて、熱い共感と連帯のきづなをより一層つよめた。(動力車会館)

共に開う労働者の連帯感
は、言葉の違いを乗り越え、
固い握手によって、お互いの
心が通じ合いました。
一行4名は、組合員から
贈られた労働千葉のバッヂ、
ワッペン、腕章のついた作
業服「ナップフク」を着て、
握手と拍手に送られ、3.28
三里塚での再会を約して帰
路につきました。

これに先立ち、一行4
名は津田沼支部を訪問
し、職場見学と交流会を行
ないました。

今日、西独をはじめとして
全ヨーロッパで、レーガンの
能発的・好戦的核強化・増配
備・軍事基地・軍事空港の拡
張等々の攻撃が全面的に激
化してい。これに対し、全
ヨーロッパでは、20万人～30万人
という大規模な反戦・反核・農
地死守・軍事空港反対の激烈
な反対闘争がまき起つてい
る。それは今日、東欧ボーランド労
働者の開いや、中東での開い、南朝
鮮・韓国人民の不屈の開い、中南米
の人権解放闘争、そして何より
も開う日本の民衆(三里塚農民の姿
に代表される)としっかりと結合・連帯
して力強く発展してい。



仕事のあい間、作業服の労働者と生きた交流。東洋一の電車区職場をカリカリと握り、81.3年総ストうちぬいた津田沼の国鉄労働者の生き生きとした表情・言葉に感銘。(津田沼電車区講習室での交流会)

労働者が堂々と職場を制している姿を見て、「スパラシ」を連発。(職場見学)

経験に学び開う事が勝利の道だと
思います。更に緊密な団結をう
ち固め、ございましょう。

『軍事空港粉碎・労農連帯の
開いを通じて、世界の反戦・
反核闘争の先頭を担おう』

奥川委員長が歓迎の挨拶

続いて労働千葉全員が自己紹
介を行ない、代表して奥川委員
長が「心から歓迎します。労働
千葉は労農連帯を掲げ今まで
開つてきましたが、戦争を食い
止める開いです。皆さん方の開
いと目的は一致してあり、更に
国際的团结を強めこいきたい」
と挨拶しました。

労働千葉教宣部制作になる「81.
3ジェット開争の記録」フィルムの上
映に続き、代表団が持参した「フ
ランクフルト空港反対闘争の記
録」フィルムが上映されました。

遅れてかけつけた、ティナーさ
んも加わり、和室での歓迎会へ移
りました。ビールで乾杯し、慣れ
ないはなしを使って、ルーチンの料
理に舌つづみをつちました。

世界反戦反核反基地大闘争を誓そ
しました。